



Vorlage Nr. 21-O-25-0041

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Mainz-Kastel am 16. November 2021

Geschwindigkeitsbegrenzung auf Straßenbelag aufbringen

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die vorgeschriebene Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h auf den Straßenbelag der Steinern Straße zwischen Otto-Suhr-Ring / Uthmannstraße und Am Königsfloß anzubringen.

Begründung:

Gleich nach dem Abbiegen aus der Uthmannstraße bzw. Otto-Suhr-Ring auf die Steinern Straße beginnt die 30er Zone. Jedoch wird diese Geschwindigkeitsbegrenzung häufig nicht eingehalten, da die Verkehrsschilder teilweise übersehen werden. Wenn jedoch der Straßenbelag mit der Ziffer 30 versehen ist, kann von einer besseren Wahrnehmung ausgegangen werden und somit die Verkehrssicherheit erhöht werden.

Beschluss Nr. 0138

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Bohrer
Ortsvorsteher